

Die Laureus-Kicking-Girls unserer Fußball-AG trafen sich wieder einmal mit den anderen Schulen des nun schon seit vier Jahren laufenden Projekts, um ein internes Turnier auszuspielen.

Dieses Mal kamen auf dem Hartplatz in Sayn insgesamt 5 Mannschaften zusammen. Im Jeder-gegen-Jeden-Modus spielte unsere Mannschaft gegen die Vertretungen aus Bendorf Medardus und Bodelschwingh, sowie die Mädchen der Grundschulen aus dem Rauental und Lützel.

Nach zwei Unentschieden gegen die Koblenzer Mannschaften und zwei Niederlagen gegen die Bendorfer Schulen, schlossen unsere Mädchen das Turnier mit dem fünften Platz ab.

Dies tat der guten Stimmung allerdings keinen Abbruch, waren doch alle Schülerinnen stolz darauf, einmal bei einem solchen Turnier dabei gewesen zu sein.

Ein herzlicher Dank gilt an dieser Stelle auch unserer AG-Leiterin, Simone Bernardy, die vor Ort das Coaching übernahm.

